

冷静な判断と平和的な外交交渉で日本と韓国の関係改善を求める意見書(案)

賛成討論 山田美津代

皆さん韓国は敵なのでしょうか？私たちのルーツは韓国の先祖かもしれないのに。この国同士の争いが激しくなった素は日本が外交問題を貿易の問題にすり替えたことにあります。この深刻な関係悪化に対し、対韓輸出規制の撤回と対話での解決を求める集会なども開催されています。安倍政権がメディアを利用して嫌韓をあおる中、差別を許さない意思を発信しようと「日韓連帯アクション」が東京と大阪でも開かれマイクを持った在日 3 世の女性が「今は生きるか死ぬかの瀬戸際です。

今在日は突然連れ去られることまで想像しています。今のムードを放置せず許さない意思を示してほしい」と訴えました。高校生は「学校でも韓国は好きだけど歴史の話はしたくないという人が多い、でも真剣に向き合えない」と発言しています。週刊ポストの嫌韓記事は厳しい批判がされましたが、当然です。厳しく批判し、政治的対立があってもヘイトは許さない韓国への差別は許さない。そうはっきり示さないと今のムードのまま行けば日本が平和国家でなくなる危険があると指摘もされています。

日本は侵略戦争も植民地政策も反省ができていないことを忘れてはいけません。人間の尊厳をどこまで守れるかが問われているのです。韓国の人たちは日本が大好きといわれています。日本人も多くの方は韓国の文化が大好きです。うちの娘も年に何度も韓国へ行きます。友人も先日、韓国へ行って大丈夫？と言われる中、船で行っておいしい料理やもてなしに堪能してきました。民間では友好的なのに政治的に対立している今の状態を改善するには、まず日本が侵略戦争だったと認め心から誤りそして個人的な補償を認める気持ちを示す話し合いしかないのではないのでしょうか？悪いことをしたほうから悪いことをしたと認め謝罪しないと。今のままでは在日の方は命の危険まで感じている。日本人も韓国へ行くのに大丈夫と言われる。この改善をしないと世界的に日本が悪く思われます。素直な態度で話し合うべきだと思います。